

Bericht für Homepage 1. Wettkampftag Südbadenliga

### **Erfolgreicher Start der 1. LP Mannschaft in die neue Saison**

Am vergangen Samstag 14.10.2023, startete die neue Saison in der Südbadenliga.

In Lauf wurden gegen die Mannschaften von Förch und Oberkirch Siege errungen.

Gegen Förch wurde ein glattes 5:0 erreicht, gegen Oberkirch war es ein 3:2, welches sich enger anhört als es war.

Die Mannschaft um OSM Sebastian Müller hat sich sehr gut geschlagen und überzeugende Ergebnisse abgeliefert. In der Mannschaft standen Sebastian Müller, Manfred Kircher, Lena Beutler, Michel Kather und Peter Preiksch.

Michel konnte gleich 2mal die magischen 370 erreichen (371 und 370) und Sebastian gelang mit 377 Ringen das Tageshöchstergebnis gegen Oberkirch. Sein Gegner musste sich somit, trotz seinen eigenen sehr guten 373 Ringen, geschlagen geben. Alle anderen Ergebnisse waren recht deutlich, das sonst engste Duell wurde mit 6 Ringen Vorsprung gewonnen.

Nach dem 1. Wettkampftag mit 2 von insgesamt 11 Begegnungen bis zum Saisonende, stehen wir auf Platz 2 durch die Einzelpunkte.

Allen Schützen/\*innen vielen Dank für den Einsatz und Gratulation zu diesen Erfolgen .

Die Vorstandschaft